



Neues von den Zebras

ZebraEcho

Ausgabe Frühling 2014

Neues Jahr, neues Gesicht

Die erste Ausgabe des ZebraEcho im neuen Jahr präsentiert sich im neuen Gewand. Der Inhalt bleibt aber wie gewohnt: aktuelle und interessante Informationen rund um den SV Rindern.
Viel Spaß beim Lesen!

Hier mehr:

Das ZebraEcho sowie aktuelle Informationen rund um den SV Rindern gibt es im Web unter www.sv-rindern.de oder auf [facebook/SV Rindern](https://www.facebook.com/SVRindern). Gedruckte Ausgaben des ZebraEcho liegen im Jugendhaus bereit.



Roeskens und Ernst bleiben ein weiteres Jahr bei den Zebras

„Never change a winning team“ haben sich die Verantwortlichen beim SV Rindern gedacht und frühzeitig die Weichen für die kommende Saison gestellt: das Übungsleiter-Duo Christian Roeskens und Joris Ernst wird auch in der Saison 2014/2015 die Zebras trainieren – und das unabhängig davon, ob der angestrebte Aufstieg in die Kreisliga A gelingt.

„Der sportliche Erfolg gibt den Trainern und uns Recht, den gemeinsam eingeschlagenen Weg fortzuführen“, so der 1. Vorsitzende Christian Heeks. „Wir möchten seitens des Vorstandes die Gelegenheit nutzen, uns bei Christian Roeskens und Joris Ernst - sowie bei allen weiteren Übungsleitern und Betreuern unseres Vereins - für die gute, engagierte und vertrauensvolle Zusammenarbeit im Sinne des SV Rindern zu bedanken.“

Erfolgreicher Rückrundenstart in der Kreisliga B1!

Zum Rückrundenauftritt erkämpfte sich unsere 1.Mannschaft ein 2:1 Sieg bei der Reserve von BV/DJK Kellen.

Auf dem schwer bespielbaren roten Rasen (Asche) in Kellen trafen für Rindern Konstantin Nagel und Dominik Huißmann.

Unsere 2.Mannschaft verlor ihr Spiel bei der SpVgg. Kessel II mit 2:3. Beide Tore erzielte Dennis Wanders.

Heimspiel im Pokal gegen SGE Bedburg-Hau

Unsere 1.Mannschaft trifft in der 3. Runde um den Niederrheinpokal auf Kreisebene auf Bezirksligist SGE Bedburg-Hau.

Terminiert ist das Pokalspiel für Mittwoch, den 02.04.2014 (19.30 Uhr) in Rindern.

Der Sieger der Partie qualifiziert sich für die Finalspiele auf Kreisebene, die im Mai 2014 stattfinden.



Rindern im Finale der Stadtmeisterschaften!

Nur Landesligist FC Kleve konnte die Zebras bei den Klever Stadtmeisterschaften im Dezember stoppen. Mit deutlichen Siegen in der Vorrunde gegen Reichswalde (4:0), DJK Kleve (2:0) und BV/DJK Kellen (3:0) und einem 2:3 gegen den FC Kleve qualifizierte sich unsere 1.Mannschaft für das Halbfinale. Im Halbfinale war auch der SV Donsbrüggen kein Hindernis (4:1).

Die Führung im Finale gegen den 1.FC Kleve konnte Rindern leider nicht über die Zeit bringen. Kleve wurde mit einem 4:2 neuer Hallen-Stadtmeister.

Turniersieg in Hau

Unsere 1.Mannschaft holte zum Abschluss ihrer Hallensaison 2013/14 nach einem 2.Platz bei den Stadtmeisterschaften und einem 3.Platz in Weeze endlich mal den Turniersieg.

Im Finale konnte die Reserve von Siegfried Materborn mit 2:1 bezwungen werden. Kapitän Andre Hoedemaker schoss in der letzten Minute der regulären Spielzeit den Siegtreffer.

Platzierung

1. SV Rindern 1926
2. Siegfried Matterborn II
3. Alemania Pfalzdorf II
4. SV Bedburg-Hau I
5. SV Donsbrüggen
6. SSV Louisendorf
7. SV Vynen-Marienbaum
8. SV Bedburg-Hau II





Erfolgreiche Sternschnuppen

Beim Tanzturnier der Karnevalsgesellschaft Rot-Weiß Goch konnte unsere Tanzsportgruppe „Sternschnuppe“ einen beachtlichen Erfolg erzielen. Neben der Teilnahme am Gardetanz belegte die fidele Truppe der Trainerinnen Manuela Rips und Martina Liffers im Showtanz den 2. Platz. Schon bei der Karnevalssitzung der Dikkhöös zeigten die jungen Damen mit zwei glanzvollen Auftritten in wunderbaren Kostümen ihr ganzes Können.

Dank der Sternschnuppen war der SV Rindern auch in diesem Jahr wieder mit einem Karnevalswagen beim Klever Rosenmontagszug vertreten. Vielen Dank für euren Einsatz und dafür, dass ihr die Zebras in der karnevalistischen und tanzsportlichen Welt so gut präsentiert!



Ramba-Zamba Dikkhöös-Samba

Unter diesem Motto präsentierte in diesem Jahr unser Karnevalsgremium „Dikkhöös“ ihre inzwischen schon 20. Sitzung in der ausverkauften Begegnungsstätte Rindern.

Am Karnevalssamstag wurde kräftig geschunkelt, gefeiert und gelacht. Unter der bewährten Moderation von Tina Schwers und Markus Kock strapazierten bekannte Büttenredner wie Jüppi Faaßen, Rene Coumans, Petra Dersch und „Ossi“ mit seinem frechen Vogel Ralfi die Lachmuskeln der Rinderner Jecken. Tolle Garde- und Showtänze von den Breijpott-Tröpfchen, Finesse, No Limit und natürlich von unseren Sternschnuppen lieferten etwas für das Auge. Prinz Dieter der Taktvolle samt Garde und die Kleffse Tön brachten die Stimmung auf den Höhepunkt.

Schon mal vorab: Die nächste Dikkhöös-Sitzung findet am Samstag, 14.02.2015 statt.



Gelungener Start der Alten Herren

Mit 5:0 gewannen die Alt-Senioren in Wissel.
Torschützen waren 2x Sven Kalinski, Sascha Artz, Detlef Robins und ein Eigentor.
Nächstes Spiel ist am 22.03.2014 um 16.30 Uhr in Rindern gegen Erfgen.

*Damit die Altherren - und natürlich alle anderen
Kicker auch - weiterhin so gut treffen, wurden
dank der Unterstützung von Eric Jansen am
Rasenplatz neue Ballfänge errichtet. Wenn dann
mal doch ein Schuss daneben gehen sollte, braucht
keiner mehr weiter zu laufen als nötig...*



KidFit – Bewegung macht Spaß - das neue Sportangebot für (Vor-)Schulkinder

Was die Erwachsenen können, können die Kinder schon lange!

Was in der Welt der Großen die Trendsportart „Functional Training“ ist, ist in der Welt der Kleinen das Ganzkörpertraining mit viel Spiel und Spaß. Und das gibt es ab dem 22. März 2014 als neues Breitensportangebot "KidFit – Bewegung macht Spaß" beim SV Rindern!

Was und für wen ist „KidFit – Bewegung macht Spaß“?

Beim "KidFit" werden Sport, Spiel und Spaß mit Elementen des Erlebnis- und Abenteuersport locker miteinander kombiniert. Action und Turnen sollen Koordination, Ausdauer und Beweglichkeit der teilnehmenden Kinder und die Wahrnehmungsfähigkeit ganzheitlich fördern.

Das Angebot richtet sich an alle Kinder im Alter von 5 bis 7 Jahren (Vorschule und 1. Klasse).

Wann und wo findet das Training statt?

Das erste Training beginnt am Samstag, 22. März um 13:15 und dauert ca. 1 Zeitstunde.

Danach wird jeden Samstag – außer in den Schulferien – um 13:15 Uhr trainiert.

Im Anschluss an das erste Training (22. März, ab 14.20 Uhr) findet eine kurze Informationsrunde für die Eltern statt - hier gibt es dann auch die genaue Terminübersicht.

In den Wintermonaten findet das Training in der Turnhalle der Grundschule (an der Begegnungsstätte) in Rindern statt. Im Sommer kann es dann auch mal nach draußen gehen...

Wie müssen die Kids ausgerüstet sein und wer trainiert?

Mitzubringen sind Sportbekleidung, Hallenturnschuhe und „Verpflegung“ (Mineralwasser, bitte in Plastikflaschen, und eine kleine Stärkung) für den Eigenbedarf.

Das Training übernimmt Klaudia Privik, die Erzieherin im Offenen Ganztag ist, bei den AG's dort schwerpunktmäßig Sport anbietet und über eine Übungsleiter-C-Lizenz im Breitensport verfügt.

Was kostet der Spaß und wo kann ich mich anmelden?

Die Teilnahme an einer Stunde ist geschenkt – quasi zum „Schnuppern“.

Anschließend ist zum Grundbeitrag (4,25 Euro) 1,50 Euro für das KidFit-Programm fällig.

Wer noch Fragen hat oder dieses neue Sport-Angebot für seine Kids nutzen möchte, meldet sich ganz einfach per Antwortmail (oder an markus.kock@sv-rindern.de) oder telefonisch (02821/895703 – nach 19:00 Uhr). Aber Achtung: schnell sein – die Zahl der Plätze ist begrenzt!